Compte-rendu de la visite du Groupe Immobilier au siège de Bouygues Immobilier

Par Pierre VIDAILHET

Jeudi 24 mai, le Groupe Immobilier de Ponts Alliance a organisé une visite du bâtiment Galéo à Issy-les-Moulineaux, siège de Bouygues Immobilier

Notre groupe (17 participants) a été accueilli par notre camarade François Bertière, PDG de Bouygues Immobilier, autour d'un petit déjeuner et une présentation de l'opération et de la société.

Galéo s'insère dans une opération de 3 immeubles avec Dueo et Trieo, l'ensemble étant conçu par Christian de Portzamparc, prix Pritzker d'architecture, en forte collaboration avec le maître d'ouvrage Bouygues Immobilier. Galéo avec une couverture d'écailles de verre, une forme de galet arrondi, offre un aspect très original "laiteux et neigeux" recher-





ché pour marquer le site, entrée de ville d'Issy les Moulineaux, malgrè la petite taille du bâtiment. Galéo contraste harmonieusement avec Dueo et Trieo, plus classiques, avec des formes courbes habillées de béton moulé couleur terre, qui eux-mêmes dialoguent avec des pavillons en meulière existants.

La visite de Galéo révèle des espaces intérieurs séduisants et conviviaux, notamment la salle du conseil ou le restaurant sous la verrière au sommet du bâtiment. L'ensemble est bien sûr HQE, le développement durable étant un axe fort de l'activité de Bouygues Immobilier.



Une idée de visite?

La visite, au vu des évaluations, a été très appréciée de nos camarades. Le rendezvous suivant du Groupe Immobilier est la visite du satellite S4 à l'aéroport Paris-CDG le 1er juin.

Toute proposition de visite, manifestation, conférence est bienvenue pour participer à l'animation de notre groupe! N'hésitez pas!